

Llama PVEM-DF a prevenir los incendios forestales

POR FERNANDO LÓPEZ

Ante el aumento de la temperatura en la Zona Metropolitana, el presidente del Partido Verde en la capital, Jorge Legorreta, llamó a las autoridades capitalinas a reforzar las acciones dirigidas a evitar incendios forestales, ya que en los últimos 15 días se han registrado 15 incendios en la Ciudad de México.

El también Senador de la República recordó que en lo que va del año se han presentado cerca de mil incendios en el Distrito Federal, por lo que llamó a las autoridades y a los ciudadanos a preservar las 87 mil 294 hectáreas boscosas con las que cuenta la

ciudad, todas ellas susceptibles de incendios en esta temporada.

“Resulta predecible el incremento de las posibilidades de que ocurra una catástrofe forestal, pues contamos con amplias zonas de pastizales secos por ausencia de lluvia, que aunado al factor de temperatura elevada, desencadenan incendios de altas magnitudes”, sostuvo.

El líder ecologista, aplaudió que frente a la temporada de calor, la policía haya rehabilitado un helicóptero del agrupamiento Cóndores de la Secretaría de Seguridad Pública local (SSPDF) para combatir exclusivamente incendios forestales, pues además de facilitar la tarea hace más certera la labor.

También llamó a vigilar muy de cerca las diferentes demarcaciones de la capital en esta temporada caracterizada por un clima caliente y seco, pero, además, a poner mayor atención en Milpa Alta y Tlalpan, toda vez que concentran el 80 por ciento de todos los incendios registrados en el DF en lo que va del año.

Asimismo, Legorreta Ordorica urgió a la Comisión Nacional Forestal (Conafor) a realizar un cambio en la política forestal que maximice los esfuerzos que contribuyan a resolver el problema de la pérdida de bosques en todo el país, poniendo énfasis en la Ciudad de México por ser el territorio que más trastornos sufre a consecuencia de la deforestación.

Subrayó, que la ausencia de bosque en el DF ha traído consigo afectaciones graves como la obstaculización para la recarga de los mantos **acuíferos**, para la captura de carbono, la producción de oxígeno, la regulación del clima, el mejoramiento de la calidad del aire y la retención de suelo productivo, indispensables para una ciudad funcional y ecológica.

Asimismo, recomendó a los capitalinos evitar la quema de cohetes o artefactos explosivos y no iniciar fogatas o cerciorarse de que en sus días de campo las apaguen totalmente.

